

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Premi dan Investasi terhadap Minat Menjadi Peserta Asuransi Jiwa Syariah. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kontribusi asuransi berpengaruh positif terhadap minat menjadi peserta asuransi jiwa syariah di PT. CAR Life Insurance. Masyarakat akan minat menggunakan polis asuransi jika premi dibayarkan lebih terjangkau dari nilai normal yang dijanjikan dalam asuransi lainnya. Apabila premi yang dibayarkan lebih murah dengan produk-produk yang baik dan menguntungkan, maka minat masyarakat untuk menggunakan jasa asuransi akan semakin banyak.
2. Investasi berpengaruh positif terhadap minat menjadi peserta asuransi jiwa syariah pada PT. CAR Life Insurance. Masyarakat menilai investasi dalam polis asuransi memberikan tambahan keuntungan bagi masyarakat yang akan berasuransi
3. Kontribusi asuransi dan investasi secara simultan berpengaruh positif terhadap minat menjadi peserta asuransi jiwa syariah pada PT. CAR Life Insurance. Dengan artian bahwa variabel [remi dan

investasi secara bersama-sama mempengaruhi minat peserta asuransi untuk menggunakan jasa asuransi PT. CAR Life Insurance cabang tangerang.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan beberapa saran yang mungkin dapat berguna bagi semua pihak yang berkepentingan. Beberapa saran tersebut antara lain :

1. Bagi PT. CAR Life Insurance cabang Tangerang mampu memberikan kesan yang baik, ramah, sopan dan lebih meningkatkan mutu pelayanan kepada nasabah, dan dari penelitian yang didapat seharusnya asuransi CAR Life Insurance menambahkan lagi brosur-brosur yang lebih lengkap sehingga calon peserta jauh lebih paham dan mengerti dengan produk yang ditawarkan sehingga peserta memberikan kesan positif kepada PT. CAR Life Insurance.
2. Bagi penelitian selanjutnya sebaiknya menggunakan populasi yang lebih luas dan juga menggunakan sampel yang lebih besar dan juga menambahkan variabel-variabel yang lain diluar variabel premi asuransi dan investasi terhadap minat menjadi calon peserta asuransi jiwa syariah. Karena masih terdapat variabel-variabel lain yang mempengaruhi minat menjadi peserta asuransi jiwa syariah di PT. CAR Life Insurance.